
     Ortsbeiratsfraktion Weisenau              

      
 

Mainz, 25.10.20 

 

 

 

 

 

 

Betrifft:  Fahrradwege in Weisenau 

 

 

Zur Ortsbeiratssitzung am 04.11.2020 stellen wir folgende 

 

 

Anfrage: 
 

 

Sind bei der für Mainz vernichtenden Studie des ADAC zu Qualität und Sicherheit der 

Radwege in der Stadt auch Strecken in Weisenau untersucht und bewertet worden? 

 

Welche Radwege wurden als besonders problematisch und gefährlich beurteilt? 

 

Welche Schlüsse zieht die Verwaltung daraus? 

 

 

 

 

gez. Annette Wöhrlin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sprecherin: Annette Wöhrlin 

 


